

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Semaine du développement durable Faites du vélo avec Tma et Le Marsan Agglomération

Pour sensibiliser les habitants du Marsan Agglomération à l'utilisation du vélo et afin de faire tester l'offre locative du réseau de transport du Marsan, l'Agglomération et Transport Marsan Agglomération vont proposer une opération de street marketing originale et une animation participative autour de l'usage du vélo.

Cette démarche, organisée dans le cadre de la Semaine du Développement Durable, comprend deux temps forts en direction du grand public et des enfants.

→ **Samedi 05 avril** : « **Testez-moi, je suis gratuit** » - de 10h à 13h sur le marché Place St Roch et de 14h à 17h sur les parkings de centre-ville

Deux animateurs, sur des vélos Tma, interrogeront les passants sur leurs habitudes de déplacement (vélo, bus, automobile, marche...). L'analyse de ces données permettra au gestionnaire du réseau Tma de mieux connaître les habitudes de mobilité des habitants du Marsan Agglomération, notamment sur l'utilisation du vélo.

A l'issue de ce petit questionnaire, les interviewés se verront proposer de tester gratuitement un vélo Tma durant toute une journée.

Dans un souci de respect de l'environnement, aucun outil de communication imprimé ne sera utilisé afin de promouvoir cette opération auprès du public. Les personnes intéressées par un test de location de vélos recevront directement sur leur téléphone un code d'accès leur permettant de déclencher une réservation.

→ **Mercredi 09 Avril** - De 13h à 17h

Tma et le Marsan Agglomération proposent une opération ludique et participative dédiée aux enfants et à leurs familles. Afin de les sensibiliser à l'utilisation du vélo, et plus largement à l'écomobilité, un spectacle de rue sera organisé Place Charles de Gaulle, devant Le Théâtre. Cette animation originale et insolite mettra en scène des **vélos uniques en France**, conçus et fabriqués par Yoyo le Clown!

Yoyo propose au public de tester une trentaine de vélos rigolos. « *A ce jour, notre plus jeune cycliste avait 4 jours... et notre doyen 92 ans ! Ces vélos rigolos sont donc intergénérationnels, conviviaux, familiaux et très amusants !* »



Les enfants découvriront et testeront le vélo « chewing gum » qui se plie dans tous les sens, le vélo « géant », le « shaddock », le « Harley Davidson », le vélo « tordu », le « siamois », le « côte à côte », le tandem « face à face », le « dos à dos », le « famille nombreuse » :8 places assises et 5 m de long. Ils pourront également tester le vélo « couché », « l'auto-école », le« chooper », le vélo « à bosses », « le zèbre », le « biclown », le « mono géant ».

Contacts presse :

Anne Marie Commenay / Le Marsan Agglomération

Tél. : 05 58 46 61 55 - 06 81 83 73 98

lemarsan.fr

Suivez-nous sur : [Facebook](#), Twitter, Youtube